

# *Osleni Guerrero monte d'un échelon au ranking mondial*

---



Le joueur de badminton cubain Osleni Guerrero est monté d'un rang, du 55<sup>e</sup> au 54<sup>e</sup> au classement mondial que la fédération internationale de cette discipline actualise toutes les semaines.

Osleni âgé de 24 ans accumule 26680 points qui le situent à la première place du continent américain secondé par les Étatsuniens Sattawat Pongniarat (60) , Howard Shu (70) et Bjorn Seguin (79)et le Brésilien Daniel Paiola (84).

Il a obtenu la meilleure place au classement mondial le 28 novembre 2013 , quand il s'est retrouvé 49<sup>e</sup> pendant une semaine.

Osleni Guerrero a remporté dimanche dernier, le tournoi international du Pérou où il a totalisé 4000 points et il a fini troisième à celui de la Giraldilla de La Havane, au mois de mars où il a enregistré 1750 points.

Le meilleur sportif de la capitale du pays dans les années 2012 et 2013 , s'est imposé dans 7 tournois et dans deux autres il s'est placé deuxième.



## **Radio Habana Cuba**